

MEDIENMITTEILUNG

Rorschach, 11. Januar 2023

500'000. GAST IM FORUM WÜRTH RORSCHACH

Im April 2013 öffnet das Würth Haus Rorschach und mit ihm das Forum Würth Rorschach seine Pforten. Zehn Jahre später besuchte bereits der 500'000 Besuchende die Ausstellung. Barbara Rohner, Leiterin des Forum Würth Rorschach und Adrian Parpan, Geschäftsführer der Würth Management AG, beglückwünschten Frau Marianne Kappler aus Rottweil in Deutschland und überraschten sie mit einer Urkunde, einem Ausstellungskatalog und einem Blumenstrauss.

«Mein Mann und ich waren schon mehrmals hier in Rorschach, aber die Ausstellung Lust auf mehr» sehen wir zum ersten Mal. Uns hat die letzte Ausstellung so gut gefallen, dass wir gerne wieder gekommen sind. Wir waren auch schon öfter zu Besuch in der Kunsthalle Schwäbisch Hall.», erzählt Frau Kappler.

«Es ist uns wichtig, den Menschen in der Region aber auch über die Grenzen hinaus die Kunst näher zu bringen, deshalb haben wir in den letzten Jahren unser Kunstvermittlungsprogramm erweitert. Mit den regelmässig wechselnden Ausstellungen und dem freien Eintritt wollen wir Lust auf Kunst machen und Leute mehrmals zu uns ins Museum locken.», sagt Barbara Rohner.

Mit «Wasser, Wolken, Wind» eröffnet das Forum Würth Rorschach am 26. Februar 2023 bereits die 22. Ausstellung und lädt alle Kunstinteressierten ein, in die Welt der Elementar- und Wetterphänomene in der Sammlung Würth einzutauchen. «In unserem Museum können wir Kunst auf vielfältige Art und Weise zeigen und so auf das Thema der jeweiligen Ausstellung flexibel eingehen sowie eine Brücke zwischen Kunst und Erlebnis schaffen», ergänzt die Kunsthistorikerin.

«Es ist dem grosszügigen Engagement von Prof. Reinhold Würth zu verdanken, dass wir Kunst im Forum Würth Rorschach zeigen können. Die Förderung von Kunst und Kultur hat in der Würth-Gruppe und für Prof. Würth einen sehr hohen Stellenwert,



denn sie gehört untrennbar zum Unternehmen. Dabei betont Prof. Würth immer, dass es ihm wichtig ist, dass Kunst für alle und frei zugänglich ist, denn die starke Präsenz der Kunst und die vielfältigen Aktivitäten sind Ausdruck gelebter Unternehmenskultur.», sagt Adrian Parpan, Geschäftsführer der Würth Management AG.

Neben der Kunst im Forum Würth Rorschach, ist aber auch der Skulpturengarten einen Besuch wert. Rund um das Würth Haus Rorschach befinden sich viele interessante Skulpturen und laden zum Verweilen direkt am Bodenseeufer ein.

5 Hauptausstellungen, 16 Foyerausstellungen

Die rund 19'000 Werke umfassende Sammlung Würth ist die Basis aller Aktivitäten des Forum Würth Rorschach, dem musealen Bereich des Würth Haus Rorschach. Die Akzente der Sammlung liegen auf Skulpturen, Malerei und Grafiken vom ausgehenden 19. Jahrhundert bis zur Gegenwart.

Das Forum Würth Rorschach zeigt immer wieder wechselnde Haupt- und Foyerausstellungen. Mit der Ausstellung «Wasser, Wolken, Wind – Elementar- und Wetterphänomene in der Sammlung Würth» steht bereits die sechste Hauptausstellung in seinen Startlöchern und wird ab Ende Februar 2023 gezeigt.

Mit den Foyerausstellungen bietet das Forum Würth Rorschach zusätzlich zum Museum die Möglichkeit weitere Kunst zu erleben. Diese sind in den frei zugänglichen Foyers im Erdgeschoss und ersten Obergeschoss kostenfrei für alle Besucher:innen zu sehen.

Darüber hinaus findet man im grosszügig angelegten Skulpturengarten derzeit Exponate unter anderem von Niki de Saint Phalle, Horst Antes und Henry Moore.

Kontakt

Würth Management AG
Churerstrasse 10
9400 Rorschach
www.wuerth-haus-rorschach.ch



Medienkontakt

Martina Bohn
Head of Marketing & Communication
Tel. +41 71 225 10 45
presse@wuerth-management.com